
Voici ci-après en page 2 la leçon à copier sur feuille A4 seyes.

(respectez  bien  la  présentation,  les  couleurs,  n'oubliez  pas  de

souligner)

Soignez votre présentation.

Vous pouvez m'envoyer la leçon copiée en photo. 

Elle est ensuite à ranger au porte-vues. 

N'hésitez pas à garder ce référent devant vous lorsque vous ferez les

exercices d'entraînement comme en classe.



Conjuguer au présent les verbes irréguliers du 3ème groupe:
« à connaître par coeur ».

_ Quand ils sont conjugués avec « je » et « tu », ces verbes se terminent par « s ».
Attention: sauf « pouvoir» et « vouloir» par « x ».
_Quand ils sont conjugués avec « il »,«elle» et «on»,ces verbes se terminent par « t ».
Attention: sauf « aller »  il va, et « prendre» il prend..➜ ➜

_ Quand ils sont conjugués avec « nous », tous les verbes se terminent par « ons ».
_ Quand ils sont conjugués avec « vous », tous les verbes se terminent par « ez ».
Attention: sauf  faire  vous faîtes  et dire  vous dîtes.➜ ➜

_Quand ils sont conjugués avec «ils ou elles»,tous les verbes se terminent par « ent ».
Attention: sauf faire  ils font et aller  ils vont.➜ ➜

                                         


